

## Leo Méndez Jr realizó importante confesión sobre su conflicto con Marcela Duque: "Causé mucho daño"

**El influencer no la pasa bien y sigue luchando contra una grave infección que lo mantiene hospitalizado hace unas semanas**

Leo Méndez Jr. vive complejos momentos de salud, y así lo ha manifestado durante los últimos meses, donde ha evidenciado las visitas a centros médicos debido a un problema con una infección que lo atacó internamente y lo mantiene hospitalizado.

De hecho, hace dos semanas el destacado influencer compartió fotos en sus historias de Instagram luego de salir con éxito de su operación. Sin embargo con el pasar de los días, su estado de salud ha ido empeorando.

"Para los que no saben, me dio ahora una recaída después de mi operación.

Yo me operé el 27 de mayo y ahora me dio una sepsis, una infección generalizada al órgano del pulmón con el corazón, todavía bajo observación con antibióticos y medicamentos", explicó Leo Méndez a través de sus redes sociales.

El joven además, indicó que amanece todos los días con fiebre y mucho dolor, por lo que agregó que "mañana me dijeron que vendrán con un nuevo plan los doctores. Aburridísimo entre estas cuatro paredes. Reviviendo lo mismo a ratos desde que llegué aquí. El dolor no se quita y ni la morfina me calma... Solo encuentro algo de calma en las visitas de mis familiares y en los mensajes de mis seguidores".

### LEO MÉNDEZ JR HACE UN MEA CULPA EN SU CONFLICTO CON MARCELA DUQUE

Fue durante la tarde de este lunes, que el hijo del destacado cantante nacional,

Leopoldo Méndez, abrió su corazón y dedicó algunas palabras a la ex pareja de su padre y mamá de su hermano; Esai. La acción la llevó a cabo mediante sus historias de Instagram, luego de que un seguidor le consultara qué es lo que habría cambiado de su pasado.

"Creo que hubiese retrocedido el tiempo al conflicto que tuve con Marcela. (Esto está solucionado en puertas cerradas, no entraré en más detalles porque es algo frágil que quiero proteger a todas costas por todo el daño que he

causado), pero respondiendo a tu pregunta sería cambiar mis actos de ese entonces", comenzó.

"La manera en que lo hice, tan público, las palabras que escogí, cómo pensaba. Todo mal. Era un niño. Adelantado a los hechos. Causé mucho daño a una mujer que se merecía nada más que respeto como madre, como mujer y por sobre todas las cosas, como ser humano", continuó Leo.

"Utilicé mi herramienta de mis redes sociales super mal. Hubiese cambiado a haber tratado todo eso a puertas cerradas. Como debió ser desde un principio porque ella es una mujer que ha estado desde los principios conmigo. Estuve mal ahí, pero de los errores se aprende y nunca es tarde para unas disculpas sinceras a puertas cerradas", sentenció.

